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ACTA DE ACUERDOS 

En la ciudad de Saltillo, Coahuila, siendo las 12:00 horas del día miércoles 02 de Diciembre 
de 2015, encontrándonos en la Sala de Juntas de esta Delegación Federal de la 
SEMARNAT, sita en Edificio La Jolla, Primer Piso, Calle Reynosa No. 431, Colonia Los 
Maestros, CP. 25000, Saltillo, Coahuila; se llevó a cabo la Décimo Novena Sesión Ordinaria 
del Consejo Consultivo para el Desarrollo Sustentable Núcleo Coahuila, Generación 2011-
2016, con la presencia de 10 Consejeros, 06 de estos con asistencia personal y los otros 04 
Consejeros con asistencia virtual, es propicio señalar que la Sesión del Núcleo, se transmitió 
por medio de Videoconferencia con acceso para todos los Consejeros en sus dispositivos 
móviles y desde su lugar de origen. La reunión se efectuó conforme a lo establecido en el 
Orden del Día como se describe a continuación: 

 

1.- Registro de Consejeros. 
Físicamente: 

 Raúl Fernando Tamez Robledo 
 José Antonio Sánchez de Valle 
 Olga Rumayor Rodriguez 
 Oscar Marmolejo Esparza 
 Monica G. Ponce Gonzalez 
 Juan Javier Castillo Garcia 
 

Virtualmente: 
Celso Manuel Valencia Castro 
Jorge Campos Campos 
Luz Elena Martinez Garcia 
Maria del Pilar Lopez Diaz Rivera 
 
2.- Instalación de la XIX Sesión Ordinaria del Consejo Núcleo. 
 
Confirmación de Quorum: 
 
Se cuenta con el Quorum suficiente para celebrar de manera ordinaria la XIX Sesión 
 
Designación de Comisión Relatora, de Comisión Escrutadora y Moderadora: 
 
Relator.- José Antonio Sánchez de Valle 
Escrutador.- Olga Rumayor Rodriguez 
Moderador.- Monica G. Ponce Gonzalez 
 
Lectura y Aprobación del Orden del Día:  
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El C. José Antonio Sánchez de Valle, da lectura al orden del día y esta se aprueba por 
unanimidad. 

La instalación de la Décimo Novena Sesión Ordinaria del Núcleo Coahuila del Consejo 
Consultivo para el Desarrollo Sustentable, estuvo a cargo del Dr. Celso Manuel Valencia 
Castro. 

 

3).- La Bienvenida estuvo a cargo del Lic. Raúl Fernando Tamez Robledo. 

 

4).- Toma de Protesta de los nuevos Consejeros: 

Previa presentación de estos por parte del C. Raul Fernando Tamez Robledo, los CC. Oscar 
Marmolejo Esparza y Juan Javier Castillo Garcia, aceptan el cargo de Consejeros y rinden 
Protesta como representantes de los Sectores Empresarial y Jóvenes respectivamente, en el 
Núcleo Coahuila del Consejo Consultivo para el Desarrollo Sustentable de la SEMARNAT.  

 

4.1).- Respecto de la Opinión Colegiada sobre la situación del Rio San Rodrigo, se acuerda 
solicitarle al Consejero Waldo Terry Carrillo, una tarjeta informativa actualizada sobre 
la situación y problemática existente en el Rio San Rodrigo, esa tarjeta informativa, 
además de la Presentación “Importancia de la Problemática de los Humedales en el Rio San 
Rodrigo”, se haría llegar a los Consejeros, principalmente a quienes recién rindieron 
propuesta, en base a dicha información y con la aprobación del Núcleo, se propone dar a 
conocer a los diversos Medios de Comunicación, mediante Tarjeta Informativa la 
problemática actual del Rio San Rodrigo.  

En ese momento se sometió a votación la propuesta entre los Consejeros participantes de 
difundir la Problemática del Rio San Rodrigo, aprobándose esta por unanimidad.  

El C. José Antonio Sánchez de Valle, se encargara de enviar la Tarjeta Informativa y la 
presentación sobre la “Importancia de la Problemática de los Humedales en el Rio San 
Rodrigo”, elaboradas por el Consejero Waldo Terry Carrillo, a los demás Consejeros. 

 

4.2).- Respecto de la recomendación sobre propuestas de Instrumentos Económicos para la 
Gestión Ambiental de los Agostaderos de Coahuila, realizada por el Consejero Waldo Terry 
Carrillo, se acordó por unanimidad de los Consejeros participantes, hacer una invitación por 
escrito al Delegado de la SAGARPA, por ser esta la Secretaria Federal a quien compete el 
tema, para que asista a la próxima Sesión del Consejo y presente soluciones a la 
problemática, enterándolo con anticipación de la presentación al respecto “Propuesta de 
Instrumentos Económicos para la Gestión Ambiental de los Agostaderos de Coahuila”, 
elaborada por el Consejero Waldo Terry. 
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4.3).-No se hicieron nuevas propuestas de Recomendaciones. 

 

4.4).- Respecto de la Organización y Estructura del Informe Final de Actividades del Núcleo 
Coahuila, el Consejero Celso Manuel Valencia, informa que a nivel Nacional y Regional, ya 
está caminando el Proceso de elaboración de los Libros Blancos, que en realidad no son otra 
cosa que el Informe de Actividades del Consejo a nivel Núcleo Estatal. 

Es importante incluir en los Libros Blancos las Recomendaciones que hizo el Núcleo 
Coahuila, para ello el C. José Antonio Sánchez de Valle, se compromete a enviar a los 
Consejeros como apoyo a lo anterior, las Actas o Minutas de Sesión correspondientes. 

El Consejero Celso Manuel Valencia, se compromete a enviar al resto de los 
Consejeros el Cuestionario Analítico elaborado por el PNUD, con las preguntas cuyas 
respuestas formaran parte del Informe para la elaboración de los Libros Blancos.  

 

4.5).- Respecto de la solicitud de Informe sobre la transparencia de los recursos que maneja 
el PNUD, en sus tres niveles, el Ing. Oscar Marmolejo, menciona que la solicitud de 
transparencia de los recursos se maneje únicamente por lo que incumbe al estado de 
Coahuila, acordando que el Informe de Transparencia de Recursos que elaboro el PNUD, le 
sea solicitado a Alberto Rojas, Coordinador del Programa para estudiarlo en el seno del 
Consejo, en uso de la voz el Consejero Manuel Valencia, menciona que va a consultar con 
Jorge Carbajal, de qué manera podemos tener acceso a dicho Informe. 

 

5).- Como Asuntos Generales, y en seguimiento al escrito de fecha 06 de Abril de 2015, 
mediante el cual se solicita al Congreso del Estado, el nombramiento de un Diputado que los 
represente en el Consejo, el C. Lic. José Antonio Sánchez de Valle, manifiesta que el día de 
ayer se entrevistó con el Lic. Carlos Estrada, Administrador del Congreso del Estado, 
comprometiéndose este a nombrar a la brevedad a su representante. 

Por su parte la Consejera Monica Ponce, se compromete a dar a conocer a los nuevos 
Consejeros el Proceso para la elaboración de los Libros Blancos. 

Acordando que la próxima sesión del Núcleo sea en fecha jueves 17 de Diciembre de 2015, 
a las 12:00 Horas en la Sala de Juntas de esta Delegación Federal, y la misma será también 
transmitida en modo Videoconferencia. 

El Consejero Manuel Valencia, propone que en dicha Sesión se entregue un reconocimiento 
por escrito a cada uno de los Consejeros miembros del Núcleo Coahuila, con lo cual 
estuvieron de acuerdo los Consejeros participantes 

 

Con lo anterior se da por concluida la XIX Sesión ordinaria del Núcleo Coahuila del Consejo 
Consultivo para el Desarrollo Sustentable, siendo las 14:30 horas de la fecha indicada. 


